

# 謹 賀



大館市議会議長  
伊藤 毅

明けましておめでとござい  
ます。

市民の皆様におかれましては、  
健やかで希望に満ちた輝かしい新  
春をお迎えのことと心からお慶び  
申し上げます。

また、平素は市議会に對しまし  
て、温かいご支援・ご協力を賜り、  
厚くお礼申し上げます。

記録的な大雪となった平成18年  
豪雪で始まった昨年は、各地で幼  
児・児童への虐待や事件、いじめ  
による児童・生徒の自殺、また、  
校長までが自殺するなどの痛まし  
い事件が続発し、平穏な暮らしを  
何よりも望んでいる私たちにとつ  
て、誠に心が痛む出来事が続きま  
した。そうした中、秋篠宮ご夫妻  
に悠仁親王殿下ひまひとがご誕生したこと  
は、社会の閉塞感へいそくかんを一掃してくれ  
る大変明るいニュースでありまし  
た。悠仁親王殿下の健やかなご成  
長を心から願うものであります。

さて、我が国経済は、好景気が  
続いていると報じられていますが、  
賃金はなかなか上がらず、働いて  
も豊かになれないワーキングプア  
や所得格差といった問題がマスコ  
ミ等で取り上げられるなど、国民  
にはその実感が無いというのが実  
情ではないでしょうか。また、地  
方自治体においては、地方交付税  
や補助金が削減され、厳しい財政  
状況が続く中、ますます高度化・  
多様化する行政ニーズに対応する  
ため、創意工夫を凝らした行財政  
運営が求められています。本市に  
おいても、限られた財源の中で地  
場産業の振興・中心市街地活性化  
対策等々克服すべき課題が山積し  
ております。

しかし、たとえ厳しい財政状況  
でも、大館市にとって本当に必要  
な施策や市民サービスが展開され  
るよう、議決機関としての責務を  
果たし、市の発展と市民の福祉の  
向上、生活の安定を図るため、議  
員一丸となって力を注ぐ所存であ  
ります。今年は大館市で秋田わか  
杉国体も開催されます。今後とも  
なお一層のご支援とご協力をお願  
いいたします。

結びに、本年が皆様にとって幸  
多い年になりますようご祈念申し  
上げまして新年のあいさつといた  
します。